

Une représentante de Cuba élue rapporteuse d'un important programme de l'OMS



Photo : PL

Genève, 18 juin (RHC) – Le Dr Vivian Kourí, directrice de l'Institut Pedro Kourí de médecine tropicale, a été élue ce mercredi rapporteur de la 48e réunion du Conseil conjoint de coordination du Programme

spécial de recherche et de formation sur les maladies tropicales.

Basé dans cette ville suisse, cet important programme de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) est soutenu par cinq grandes entités, dont des agences et programmes des Nations Unies, comme l'UNICEF et le PNUD.

Son objectif est de promouvoir la recherche, de décoloniser la science et de renforcer les compétences dans les pays où les maladies tropicales doivent être résolues par des efforts nationaux, selon des sources diplomatiques.

Le programme mène des recherches sur les maladies à transmission vectorielle, telles que le paludisme, la dengue, le virus Zika et l'oropharynx, entre autres, dans lesquelles Cuba possède une vaste expérience. (PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385342-une-representante-de-cuba-elue-rapporteuse-dun-important-programme-de-loms>



Radio Habana Cuba